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Anwesend: 
 
Vorsitzender 
Günther Kräuter  
Mitglieder des Gremiums 
Axel Jahoda  
Barbara Nowack  
Oliver Pattloch  
Johanna Pellmann  
Geschäftsführung 
Gerald Schneckenhaus  
 
Mitglieder des Gremiums 
Michael Kaufholz entschuldigt 
 
 
 Öffentliche Sitzung  

 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und Bürger. Er 
stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates Randau/Calenberge fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 5 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates 
gegeben. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  

 
Der Ortschaftsrat bestätigte die Tagesordnung einstimmig. 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 09.03.2017  

 
Der Ortschaftsrat Randau/Calenberge genehmigte die Niederschrift vom 09.03.2017 einstimmig. 
 
4. Anfragen  

 
Herr Schulz erkundigte sich nach den reparaturbedürftigen Deichverteidigungsweg von Elbenau 
nach Randau. 
 
Herr Kräuter erläuterte, dass es eine Ortsbegehung mit dem Tiefbauamt dazu gegeben hat und 
eine Reparatur zugesagt wurde. Weiterhin wurden die Schlossstraße und die Calenberger 
Dorfstraße besichtigt. Zu beiden Straßen wurden Reparaturarbeiten vereinbart. Die Straße 
„Greifenwerder“ soll im Rahmen von Fördermaßnahmen saniert werden. 
 
Frau Pellmann wies darauf hin, dass in der Straße „Zur Kreuzhorst“ ein Radfahrweg fehlt. 
 
Herr Kräuter wird eine Anfrage dazu bei der Stadtverwaltung machen. 
 
5. Arbeitsgegenstände des Ortschaftsrates  

 
5.1. Information von der letzten Stadtratssitzung  

 
Herr Kräuter berichte von der Stadtratssitzung zum Thema Schulbezirke in Magdeburg. 
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5.2. Information zu den Deichbaumaßnahmen im Bereich 

Calenberge - Pechau 
 

 
Herr Kräuter informierte über den Pressetermin des LHW (Landesamt für Hochwasserschutz 
und Wasserwirtschaft am Deichabschnitt bei Calenberge. Dort wurde die Technik der 
Spuntwandeinbringung demonstriert und Informationen zu den weiteren geplanten 
Deichbaumaßnahmen erläutert. 
 
Herr Kräuter informierte den Ortschaftsrat über einen Termin (08.05.2017) an der „Kreuzhorst“ 
zur feierlichen Unterzeichnung der Maßnahme „Renaturierung der Dornburger Alten Elbe“. 
 
5.3. Osterfeuer 2017  

 
Herr Schulz von der FFw Randau berichtete vom Osterfeuer 2017. Die Veranstaltung konnte als 
erfolgreich eingestuft werden. 
 
5.4. Straßenbegehung mit dem Tiefbauamt  

 
Der Tagesordnungspunkt wurde bereits unter TOP4. abgearbeitet. 
 
6. Bürgerfragestunde  

 
Frau Pellmann erkundigte sich, ob es Neuigkeiten zum Randauer Schloss gibt. 
 
Herr Kräuter berichtete, dass Sicherungsmaßnahmen am Schloss durchgeführt wurden. 
 
Herr Eggebrecht bekundete dem Ortschaftsrat sein Interesse das Schloss mi 2 weiteren 
Familien von der Eigentümerin Frau Wohl zu erwerben und teil weise zu Wohnzwecken und 
gewerblicher Nutzung auszubauen. 
 
Der Ortschaftsrat begrüßte das vorgetragene Konzept und sicherte Herrn Eggebrecht seine 
Unterstützung bei der Realisierung des Projektes zu. 
 
Herr Bierschenk erkundigte sich nach dem Werdegang zur Fertigstellung der touristischen 
Aufsteller in Randau und Calenberge. 
 
Herr Kräuter antwortete, dass Morgen die vorgesehenen Karten zur Anbringung eingemessen 
werden und danach die Fertigstellung umgehend erfolgt. 
 
Herr Bierschenk informierte, dass der Chor von Randau geplant hat, im nächsten Jahr ein 
Chorauftritt mit einem Gastchor in der Randauer Kirche durchzuführen. Wenn möglich soll zu 
dieser Veranstaltung der Theaterverein und der Feuerwehrverein eingebunden werden. 
 
Herr Grzelka berichtete, dass der Bildband des Heimatvereins Calenberge kurz vor der 
Fertigstellung steht. Im Juni soll der Verkauf des Bildbandes erfolgen. Der Bildband umfasst 110 
Seiten. Er bot an, den fertigen Bildband in der Junisitzung des Ortschaftsrates 
Randau/Calenberge vorzustellen. 
 
Herr Schulz erkundigte sich nach dem Stand der Arbeiten zur Errichtung des Funkturmes in 
Randau. 
 
Herr Kräuter antwortete dazu gemäß seines derzeitigen Wissensstandes. 
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7. Verschiedenes  

 
Keine Beiträge 
 
Herr Kräuter schloss die Sitzung um 19.40 Uhr. 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
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